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⼩⾦井市議坂井えつ⼦の

⻄岡市⻑は、「2023年4⽉から0歳児募集を毎年ストッ
プし、在園児が卒園する2028年3⽉に廃園にする条例」を
出しました。当初の“2園を2022年4⽉に⺠営化する⽅針”の
結論はでず、昨年7⽉に廃園⽅針(案)を出したのです。市
⺠や議会の強い反発を受け、時期を1年先に伸ばし、説明
会などを開催しましたが、条例が出た後も、保育園⽗⺟の
会による“対話を求める要望書”や抗議⽂が出ています。廃
園にするには議会の条例可決が必要で、園児募集の⼿続き
もあるため、９⽉議会での判断が求められています。

設計がおわっても⼯事に⼊れなかった

新庁舎建設 ⾒込み増額
市⻑と議⻑が結んだ協定書に基づき、

現在、庁舎等建設に関する協議会を⾏っ
ています。市が提出した資料によると、
今の設計で着⼯が最短の2023年11⽉の場
合でも、⼯事費は7~14億円増える⾒込
みであることがわかりました。設計変更
や着⼯時期が遅れると、11~35億円増え
る⾒込み。10⽉には中期財政計画が⽰さ
れ、協議会は10⽉末までなので建設事業
の節⽬になりそうです。

▶9/20(⽊)”庁舎建設“特別委員会 9/20(⽔),27(⽕)”庁舎協議会”

⼯事に⼊るべきと主張してきましたが、
先に送った市⻑と議会の責任は重い
です。今年中に結論を出したい。

坂井えつ⼦ ⼩⾦井市議 3期7年⽬

ひとこと
ニュース

YouTube 「シン・⼩⾦井市議会議員 坂井えつ⼦のこっこ
チャンネル」で市議会や市政の情報を発信しています。

つながる
⼩⾦井通信

物価上昇による⼯事費

公⽴園にはお⾦を出さ
ない国や都の政策がよ
くない！市が園を維持
するのは厳しい状況に
あることも理解します
が、⺠営化や廃園には
反対の⽴場ですし、市
⺠の声もあるため
賛同しかねます。

「想定する設計パターンの⼯事費推計について」 企画財政部庁舎建設等担当

▶9/12(⽉) 厚⽣⽂教委員会

市議会が主催する議会報告会は年に１回のみ。坂井は、“議会は年4
回なので、議会報告会も年に4回やろう！”と主張し続けていますが⼀
致はできず。視点を変え、“市⺠が参加しやすいよう、複数会場での
開催”を提案したところ⼀致できました。同じ内容で、２回⾏うのは
今年が初めて！坂井は実⾏委員として関わっています。

詳細は決まり次第、市議会ホームページに掲載します

市議会では、これまで議員定数について議論を繰り返してきまし
た。執⾏権を持つ市⻑と対等な⽴場にある市議会は、市政を監視する
役割があります。今後の議論に活かしたく、議員定数や報酬等も含め
た市議会のあり⽅についてご意⾒お聞かせください！

10⽉21⽇(⾦) (開場18:45) 19:00~ @⼩⾦井 宮地楽器ホール⼩ホール
10⽉22⽇(⼟)  (開場14:00) 14:30~ @マロンホール 集会室AB 

お知らせ市議会主催 イベント

議会報告会

9⽉24⽇(⼟) (18:45開場) 19:00〜20:30 @萌え⽊ホール

Vol.66

9⽉議会の注⽬は、

新庁舎建設、公⽴保育園、決算審査
2022年9⽉議会 お知らせ号

市⺠と議会の懇談会 議会のあり⽅(定数・報酬等)について

g020199@koganei-shi.jp 
042-387-9947

【申込み・問合せ】議会事務局



市役所や学校施設の電⼒を、再⽣
可能エネルギー100%に切り替えるよ
う提案してきました。特に、電気使
⽤量の3割を占める学校施設での導⼊
は、CO２の削減効果が⾼いです。
市は、環境教育にも⼒を⼊れてき
ましたが、現状や今後の⾒通しを確
認します。

（⼀般会計) 歳⼊:536億854万円 歳出:517億4,487万円

▶ 9/29(⽊),30(⾦),10/3(⽉)~5(⽔) 決算特別委員会

予算審査での指摘が反映されて
いるか、お⾦の使い⽅は適切だっ
たかを審査するため、決算審査を
⾏います。
議会が決算を不認定にした場合

でも、執⾏した予算への影響はな
いけれど、不認定となった案件に
対して市が措置をした場合は、議
会への報告と公表が義務づけられ
ています。

4年振りの認定か? 5年連続の不認定か!?
2021年度決算審査

2015年度

認定
賛否同数で
議⻑裁決

2016年度

認定
賛成13
反対10

2017年度

不認定
賛成5 
反対18

2018年度

不認定
賛成4

反対18 退席1

2019年度

不認定
賛成6
反対17

⻄岡市政6年間の決算審査(⼀般会計)

2020年度

不認定
賛成4
反対18

〇 ×〇 × × ×

市政運営に対する評価ともいえるのが決算審査！
振り返ると、坂井は2015年度以降、連続して反対していました。

2021年度の 注⽬

1⽉1⽇に気候⾮常事態宣⾔／公⽴保育園の段階的縮⼩による廃園⽅
針(案) ／市役所本庁舎などが再⽣可能エネルギー100%電⼒に変わる
／新庁舎建設を4ヶ⽉先送り／パートナーシップ宣誓者が、市営住
宅・⾼齢者住宅へ⼊居申し込みができるように条例を改正した／⼦
どもオンブズパーソン事業への取り組みが進んだ／年度末の貯⾦(基
⾦)はおよそ126億5400万円。
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【経常収⽀⽐率】
70~80%が理想的とされています。
100%に近いほど⾃由に使えるお⾦が
少ないということなので好転︕

▶ 9/7(⽔)16時半頃〜 坂井の⼀般質問

気候危機対策は待ったなし
⽂化財センター(浴恩館)の維持管理を

9⽉議会 トピック

市の史跡にも指定され、築90年を経過している⽂化財センター(浴恩館)
は、施設の⽼朽化と収蔵している⽂化財の保管が課題となっています。特に
出⼊⼝付近の壁は朽ちているため、はやめに直していただきたい！

電気
使⽤量の
3割は
学校

2020年度市施設等から温室効果ガス排出量

電気
67%

都市ガス
29%

その他
4%

温室効果ガスの7割が電気


